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＜経営者限定＞ 

「年収をまったく変えずに、 

給与や報酬の支払い方を変えるだけで 

社会保険料を安くする方法」 

セミナー音源 
 

ご参加者ならびに 

音源をお聴き頂いた方からのご感想集 
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もしここで語られている内容を知らずに、例えば、税理士を選ぼうとして

いたら？役員報酬を設計しようとしていたら？どれほどの損(あえてそうい

う言い方をさせていただきます)をしていたのか？分かりません。 

私は、この 7 月にまさに起業をした訳ですが、その直前にこの音源を鮒谷

さんにご紹介頂き、本当に良かったと心の底から思いました。 

 

もしここで語られている内容を知らずに、例えば、税理士を選ぼうとして

いたら？役員報酬を設計しようとしていたら？どれほどの損(あえてそうい

う言い方をさせていただきます)をしていたのか？分かりません。 

 

単年度で考えればまだしも、5、10 年といった複数年で考えたら、そのイン

パクトはとてつもない金額になっていたはずです。 

 

そういったお財布的なインパクトももちろんありますが、聞き終わった今では、

経営者としても、最低限知っておくべき基礎的な知識とすら思うようにな

りました。 

 

知識は力。知っているのか？知らないのか？天地の開きがあるとは、まさ

にこのことだと思いました。 

 

個人的には、鮒谷さんの起業音源、吉澤大さんの税務セミナー音源今回の

萩原京二さんの社会保険料音源は、起業 3 種の神器だと思います。 

 

これを聞かずして、起業=戦場に乗り込むことは、自ら負け戦を好んで望む

ようなもの。 

愚の骨頂だと思います。もちろん、十分な学びや経験値を積まれているのであ

れば別ですが。 

 

この度も大変学びの多い、激安な商品をご提供くださり、誠にありがとう

ございました。 

（Ｍ．Ｎ 様） 
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内容としては、とても勉強になる内容で、目からウロコでした。社会保険

料に関してとても理解が深まりました。  

社会保険料について今まであまりアンテナを立てていなかったため、鮒谷さんの

音源は基本的に即購入している私ですが、この音源だけ手を出していませんでし

た。 

 

最近、企業型確定拠出年金導入の仕事に力を入れるようになってきた中で、社会

保険料について詳しく勉強したい、というアンテナが立ってきていたところに、

案内メールが来たので、即購入させていただきました。 

 

内容としては、とても勉強になる内容で、目からウロコでした。社会保険

料に関してとても理解が深まりました。 

 

また、法人に対してここまで深く入り込んで、役に立つサービスをしてい

る人が存在する、ということも衝撃でした。私自身も、お客様に対して深

く入り込んで、役に立つサービスができるよう、より勉強していこう、と

決意を新たにいたしました。 

（萩原さんのセミナーにも申し込みました笑） 

 

高みを目指して、精進して参ります。 

この度も役に立つ音源をありがとうございました。 

引き続き宜しくお願いいたします！  

（岩崎アセットマネジメント株式会社 代表取締役社長 岩崎陽介 様） 
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年収は同じでも、その支払い方法によって社会保険料にあんなにも違いが

あるなんて！まさに目から鱗でした。  

鮒谷様 

 

本日は「社会保険料削減セミナー」を開催いただき、ありがとうございました。 

また、難しい内容を分かりやすくお伝えくださった萩原様にも感謝申し上げます。 

 

3 時間の間、膨大な情報量を怒涛の如くお伝えいただき、情報処理能力に問題のあ

る私の脳ではついていくのに精一杯という感じでした。 

それだけ出し惜しみのない、濃密なセミナーでした。 

セミナー終了時には、頭の中をなんとか整理しようといっぱいいっぱいな状態で、

質問すら思い浮かびませんでしたが、時間の経過とともに、帰りの電車の中で改め

て感じたことは、「セミナーに参加してよかった」という実感です。 

繰り返しになりますが、情報処理能力に問題のある私の脳では、本日の内容を音声

のみで聞いたとしても、果たして理解できたかどうか... 

セミナー会場で受講できたことは、私にとってはラッキーでした！ 

 

会社を経営していると言っても、私は現場に立つことがほとんどで、従業員の給与

計算も経理を担当している妻と顧問税理士に任せっきりで、計算方法はおろか、そ

の仕組みに対しての知識は皆無でした。 

 

毎年売り上げは少しずつではありますが増えてきているにも関わらず、手元に現

金が残っていかないのはどうしてだろう？それにしても、社会保険料って毎月何

でこんなに払わないといけないんだろう？ただただ、そういう疑問というか不満

はくすぶっていました。 

そんな状態ですから、社会保険料の適正化と言われても、 

 

「適正に支払ってますけど、何か？」 

 

くらいの認識しかありませんでした。 

年収は同じでも、その支払い方法によって社会保険料にあんなにも違いがあ

るなんて！まさに目から鱗でした。 

また、その仕組みを理解することで、社会保険料を減らしちゃえ?というノウハウ

セミナーではなく、社会保険料を適正に払うことで、会社の財務を健全化し

ましょうという内容にも受け入れやすいものがありました。 
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とくに給与の支払い方法については、今日教えていただいたことを元にシュ

ミレーションし、税理士とも話し合いながら変更していくことを決意しまし

た。 

そのための時間もスケジュールの中に確保しました！ 

社員の満足度を上げるとともに、会社の足腰も強靭なものとしていきます。 

 

私のように考えている経営者の方がいらっしゃいましたら、このセミナーの

音源は絶対買い！ですよ。 

この国に確実にやってくる少子高齢化は、社会保険料を今よりもさらに必要とす

ることはあっても、減っていくということは決してありません。 

その累計は恐るべき金額にのぼります。 

どんなに恐ろしいことになるかは、是非セミナー音源を聴いて、学んでいただけた

らと思います。 

 

改めて本日は貴重なセミナーを開催いただき、ありがとうございました。 

また、生鮒谷様とお目にかかることができ、今年 7 月からのメルマガ購読初心者

の私としても一歩前進(？)といった一日となりました。 

あとは行動あるのみで、本日のセミナーを自身の血肉としていく所存です。  

 

（株式会社イーハトーブ こばやし接骨院 小林 正佳 様） 
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社会保険制度のしくみをなるほどこのように利用できるのかとかいろいろ

学ぶことが多かったです。  

「社会保険料を削減することで会社の経営に貢献する」 

というフレーズに大変引かれて購入いたしました。 

私もふだん給与・保険関連の業務もしていますがやはり社会保険料は、固定と思い

込んでいて、削減と言う観点で、社会保険料のことを考えたり計算をしてみた事は

ありませんでした。 

 

萩原さんのお話をお聞きして、なるほどこうやれば削減できるのかと目から

鱗でした。標準報酬月額の決め方や賞与の上限額の話や、社会保険料が減ること

はないということは知識としてはもっておりましたが、実際に計算した結果を数

字としてみると、こんなにも違うものかとそのインパクトに驚きました。 

 

社会保険料が削減できた分が毎年の利益となり会社の財務体質が強化され

る経営にも長期的に貢献できるということで会社に喜ばれる。また、年配の

社長さんの場合年金の支給を止められているので、給与・賞与の払い方を変

えることによって年金がもらえるようになって喜ばれるなど、社会保険制度

のしくみをなるほどこのように利用できるのかとかいろいろ学ぶことが多

かったです。 

 

また単純に社会保険料を減らすわけではなく、標準報酬月額を下げることによ

って、将来の年金が減ると言うリスクも考慮に入れて、適正な支払い方を考

えるので、会社にとっても、社員さんにとっても、満足のいく提案ができる

んだなと思いました。 

 

今回萩原さんのお話を聞いて思ったのは、知識として知っている事と、それを実務

レベルに落とし込んで使うことは全く違うものだということでした。 

私も経営者の方のお役に立てるようなこういう提案をできるようになりたいと思

いました。いろいろと新しい視点をいただきました。どうもありがとうございまし

た。  

 

（Ｊ．Ｎ 様） 
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経営のために節税に関しては日ごろから関心をもっていましたので、ある程

度のことは知っているつもりでしたが、このような方法があるなんて、まだ

まだ勉強不足だと思いました。  

大変参考になりました。 

経営のために節税に関しては日ごろから関心をもっていましたので、ある程度の

ことは知っているつもりでしたが、このような方法があるなんて、まだまだ勉

強不足だと思いました。 

 

音源だけでも分かりやすい内容でしたが、詳細な資料もついてきましたのでより

理解しやすく 2 時間以上の長時間の内容ですが一気に最後まで聞くことができま

した。 

 

社会保険の仕組みから解説をしてくれていてなぜ実現可能なのかが理論だてて説

明してくれています。途中で質問したいと思うようなことがでてきても、ほとん

どの疑問点は音源のなかで詳しく話してくれていました。 

 

購入して本当によかったです。  

 

（会社経営 Ｋ．Ｓ 様） 
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取引先社長と食事をした際に、この音源に散りばめられた社会保険のいろん

なコンテンツを語り出したところ、すぐに、そうなんだよ、そうなんだよと

反応して頂いて場が盛り上がり大変嬉しくなってしまいました！  

いつも音源で勉強させて頂いており、ありがとうございます。 

 

この音源は経営者の方向けの要素が強い内容かと存じますが、実は私は一介のサ

ラリーマンであります。 

 

しかしながら仕事柄、法人の代表者や役員の方と接する機会が多いため、こ

の音源を聞いて社会保険についての知見を深くする事が出来たら、彼らとの

雑談力というか、コミュニケーション力が上がるのではないかと考えまし

た。 

 

目論見通りで昨日に取引先社長と食事をした際に、この音源に散りばめられた

社会保険のいろんなコンテンツを語り出したところ、すぐに、そうなんだよ、

そうなんだよと反応して頂いて場が盛り上がり大変嬉しくなってしまいま

した！ 

 

これからもっといろいろな場でこの知識が役に立ちそうです。 

社会保険についての本を購入して読んだ事もありますが、やはりすぐに頭から抜

けてしまいました。 

それに比べると音源の効果はやはり偉大です。 

聞いてすぐに活用出来ます。 

 

経営者ではないみなさんも、こんな使い方もおすすめですよ！  

 

（不動産業 Ｋ．Ｔ 様） 
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社会保険料削減セミナー音源は 

以下よりお求めください。 

 

社会保険料削減セミナー音源 

https://shinkaron.buyshop.jp/items/5760953 
 
 


